



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



01/07/2022

LEGISLATIVO

La JUCOPO solicita una prórroga al TEPJF para incluir a Movimiento Ciudadano a la Comisión Permanente

La JUCOPO de la Cámara de Diputados acordó solicitar una prórroga al TEPJF, que emplazó el domingo pasado a la JUCOPO a que en un plazo de 72 horas incluyeran a un diputado de Movimiento Ciudadano a la Comisión Permanente, lo que implica sacar a alguno de los que ya se encuentran en esa instancia.

<https://drive.google.com/file/d/1uqmwbKpaEoI5txblhb6juIQcV04iKYHM/view>